

INFORME DE COMISIÓN

**C. LIC. VÍCTOR MANUEL ÁVILA CENICEROS
PRESENTE**



NÚMERO DE SOLICITUD:	FECHA:	25 de agosto de 2015
FOLIO DE OFICIO DE COMISIÓN Y DE MINISTRACIÓN DE VIÁTICOS:		
LUGAR: Uruapan, Mich.	PERÍODO:	20 de agosto de 2015

OBJETO DE LA COMISIÓN (DETALLANDO EL PROPÓSITO DE LA MISMA):

Asistir a la reunión extraordinaria del Comité Técnico Financiero del Fondo de la Zona Federal Marítimo Terrestre (ZOFEMAT).

- BREVE RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:

En seguimiento a los acuerdos de la reunión del Comité Técnico Financiero de la ZOFEMAT realizada el 16 de julio de 2015, se asistió a la reunión extraordinaria convocada por el presidente suplente del Comité Lic. Mario Everardo Ruiz Morell, Director de Ingresos de la Secretaría de Finanzas del Gobierno del Estado, la reunión fue realizada en las instalaciones de la Administración Local Jurídica de Uruapan, del Servicio de Administración Tributaria (SAT); asistieron a esta reunión los representantes del SAT, Gobierno del Estado, SEMARNAT y Municipio de Coahuayana.

A esta reunión fueron convocados los Municipios de Aguila y Coahuayana, asistiendo unicamente el representante de este último; la finalidad de reunirnos con ellos fue para tratar, entre otros asuntos, la recomendación a las administraciones municipales que estan por terminar su gestión para que en el acta de entrega queden asentados los pendientes de la ZOFEMAT, principalmente la salvaguarda de los recursos depositados en las cuentas del Fondo de la ZOFEMAT que tienen ambos Municipios y que no se destinen a cubrir compromisos ajenos a la Reglas de Operación del Fondo.

Asimismo se revisó la propuesta del proyecto presentado por el Municipio de Coahuayana el cual consiste en la pavimentación a base de piedra bola en el Andador Pelicanos Sur de la localidad de Boca de Apiza, mismo que adolece de mucha información por lo que el comite realizó varias observaciones quedando pendiente su autorización.

Se trató el asunto pendiente del reintegro por parte de la administración actual del Municipio de Coahuayana de los fondos de la cuenta de la ZOFEMAT con un monto histórico que asciende a \$432,443.21, sustruido por la administración municipal anterior, de la cual únicamente realizaron un depósito de \$43,000.00, el representante del Municipio comento que dada la situación financiera en que se encuentran y la proxima entrega de gestión sería muy difícil poder cumplir con el compromiso contraído. A este respecto tambien se comento que aun no se tiene respuesta de la TESOFE del oficio girado por la Dirección de Ingresos a pesar de haber de haber emirido una segunda petición para atender la desviación de fondos.

ATENTAMENTE

**Ing. Serafín Delgado Magaña
Jefe de la Unidad de Ecosistemas y Ambientes Costeros**

Declaro, bajo protesta de decir de verdad, que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario